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Présences: Michelle Baril Petrina LaRocque Mélanie Lambert 
 Mélanie Thibault Adèle Walsh Cassandra Ouellette 
 Geneviève Lehoux Cherie Sliger Coralee Nonay 
 Julie Drouin Christina Fluet  
Absences:    
 Julie Jackson   
    
Invité(e) (s):     
 

DÉBUT DE LA RÉUNION:19 :00 

SUJET 
À l’Ordre du Jour 

DISCUSSION ACTION RESPONSABLE 
DU SUIVI 

1. Prière/Buts 2012-13 Prière faite par Cherie Sliger 
 
Mélanie Thibault veut que les parents soient plus impliqués. 
Pétrina Larocque sera responsable du Casino et veut que les 
parents anglophone et francophone soient plus impliqués. 
Geneviève Lehoux veut davantage de planification. 
Adèle Walsh veut être plus impliquée dans l’école. 
Cherie Sliger veut rester connectée avec l’école et que les 
enfants soient fiers de leur école. 
Mélanie Lambert est enseignante de la prématernelle et  aime 
s’impliquer dans les activités. 
Coralee Nonay aime faire partie de l’école. 
Julie Drouin est la représentante des enseignants et veut plus 
d’activités. 
Cassandra Ouellette aime être au courant de ce qui se passe. 
Christina Fluet offre son aide. 
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2. Lecture et Adoption 
de l’Ordre du jour 

Ordre du jour du 2 octobre 2012 est adopté Proposé : Mélanie 
Lambert 
Appuyé : Petrina 
Larocque 
Accepté 
 

 

3. Lecture et Adoption 
du  Procès Verbal de la 
réunion du 11 septembre 
2012 

Lecture et adoption du procès-verbal du  11 septembre 2012 
Modification : Présence de Cherie Sliger. 
 
L’adoption du procès-verbal de l’AGA sera faite à l’AGA de 
l’an prochain. 

Proposé : Mélanie 
Thibault 
Appuyé : Petrina 
Larocque  
Accepté 
 

 

4. Rapport de l’ACFA Voir document ci-joint  Geneviève 
Lehoux 

5. Plan de travail    
5.1 Nomination et 
élection du conseil 
exécutif 

Description des rôles de l’exécutif. 
 
Petrina Larocque propose que les signataires légales pour 
L’APEFC soient :  
 
Mélanie Thibault, présidente 
Mélanie Lambert, vice-présidente 
Coralee Nonay, trésorière  
 
Pour les comptes de l’APEFC requérant 2 signatures de la 
succursale de Legal de Servus Credit Union. Petrina Larocque 
propose que les signataires Leanne Rivard, Maggie 
Cournoyer soient retirés des signataires autorisés. 
  
 

Proposé : Petrina 
Larocque  
Accepté à l’unanimité 
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5.2 Souper de la 
moisson et danse 
familiale du 17 
novembre 

Vérifier la disponibilité de Lis Magera  
Mettre dans invitation  l’enveloppe du jeudi (demande de 
bénévoles) 
iPod pour la musique 
Demander à Guylaine Jacques pour l’animation 
Écrire un lettre pour faire demandes aux commanditaires  
pour l’encan silencieux 
Menu de 5$ à 10$ 
Inviter conseil scolaire, le CA de l’ACFA et le conseil de ville 
Prix du ToonieToss : Passe au WEM 
Décider de la cause pour lever des fonds 
 

 Mélanie Thibault 
Cherie Sliger 
Mélanie Lambert 
Michelle Baril 

5.3 Vente de tourtières 23 novembre (éleves 8-9) 
24 novembre (demander l’aide MFC) 
 

 Danielle Tardif 
Adèle Walsh 

5.4 Repas chauds 
subventionnés à Noël 

À suivre en novembre. 
 
 

 Michelle Baril 

5.5 Souper de Noël et 
concert 

À suivre en novembre. 
 
 

 Michelle Baril 

5.6 Préparation Casino Envoyer une demande pour des bénévoles 
Demande : 15% Jerseys/30%livres/10% jeux/30% 
technologie 
Partager les profits avec La Petite École 
 

 Petrina Larocque 

6. Suivi    
6.1 AGA et souper de la 
rentrée 

Succès du Beef on the bun  
Prévoir liste de responsabilités pour l’an prochain 
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6.2 Repas chauds Bon début, dessert professionnel 
Améliorer le nettoyage de la cuisine pour respecter la liste de 
vérification 
 

 Michelle Baril 

6.3 Avenir de l’école Une étape à la fois 
Danielle Tardif et Maggie Cournoyer sont prête à appuyer un 
comité de pression pour une nouvelle école 
6-7 sont temporairement dans le Centre Communautaire 
 

 Michelle Baril 

6.4 Appui de la Petite 
École 

A suivre au prochain Casino. 
 
 

 Mélanie Lambert 

6.5 Subvention 
d’excursions scolaire 

À suivre en novembre. 
 
 

 Michelle Baril 

7. Ajout    
8. Mots de la Directrice Il y a eu une augmentation du temps d’enseignement 

 
 Michelle Baril 

9. Courrier Team learning 
Family Magic Show 
 

  

10. Date de la prochaine 
réunion 

Prochaine réunion 5 novembre 19 :00   

11. Fermeture de la 
réunion 

Fermeture de la réunion à 21 :15 Proposé : Mélanie 
Thibault 
Appuyé : Petrina 
Larocque 
Accepté 
 

 

 


